

MARS. MÉDECINS SAMEDI ET DIMANCHE : En cas d'urgence, appelez votre médecin traitant **DENTISTE DIMANCHE** : De 9 h à 13 h, **PHARMACIE SAMEDI ET DIMANCHE** : Composez le 3237 pour connaître la pharmacie de garde la plus proche.

tes, de l'association labruguiéroise « le Karaoké de samedi 4 et dimanche 5 mars à Labruguière.

succès des Billoutes



ert. JE

is, après 4 mois de répétitions, en rée du 28 novembre 2015, le succès l pour les douze participants, au e taper dans l'œil d'autres mairie, Castres ou Lavaur par exemple. représentations : 1.200 entrées au ur. Et « après le concours de 2016, participants nous ont rejoint. » sée de 34 personnes, la troupe a triplé et le nombre de costumes 10 contre 150 l'année dernière).

li soir complet
00 couverts

veau spectacle, présenté ce week-
Fabrique a pris une toute autre

envergure avec l'arrivée de Céline Enjalbert, et son expertise en danse, « avec elle, le spectacle prend une toute autre dimension, avec sa quarantaine de chorégraphies », la metteuse en scène, originaire de Labruguière, Hélène Courtemanche et les nombreuses « super » mamans-coutrières qui ont confectionné les costumes. « Tous les décors sont aussi fait-maison, précise David. Et un grand merci à la MJC des Gaux et Céline, qui nous ont prêté leurs salles pour les répétitions. »

Pendant plus de deux heures, les 34 chanteurs amateurs vont emmener le public dans plusieurs univers comme le cabaret, le cirque et la magie de Disney, à travers l'histoire d'une rencontre entre deux personnes. « Ils ont entre 10 et 40 ans et prennent ça avec sérieux. Quand tu leur demandes quelque chose, ils le font, peu importe l'âge. Ils sont très investis. Voir ces yeux briller sur scène, c'est super ! » D'autres dates sont prévues cette année. Le début d'une grande aventure, en famille.

JASON ESNAULT

Il reste des places pour le dimanche 5 mars à 14h30, salle de la Fabrique. Adulte : 10€, enfant : 6€. Goûter offert. Informations au 07.61.61.49.69

SOUAL

364 platanes élagués

Ça sent le printemps ! La municipalité va reprendre son plan d'élagage, avec un budget annuel prévu à cet effet compris entre 8.000 et 13 000 € (TTC). 364 platanes vont passer entre les mains expertes d'une entreprise privée de Puylaurens entre 2016 et 2020.

L'an dernier, c'était l'avenue de Roussillon qui se voyait prendre un coup de jeune. Cette année, c'est l'avenue de la gare et une partie du boulo-drome. Serge Vettoretto, adjoint, a défini le planning prévisionnel avec les membres de la commission travaux et précise que : « Chaque endroit est détaillé différemment. On respecte l'ergonomie déjà en place et on adapte aux besoins des habitants, de la circulation, etc... Par exemple, les 22 platanes de la place de la mairie seront taillés, en 2018, en tête de chat, c'est-à-dire que les branches seront coupées à l'horizontale afin d'avoir plus d'ombre, ceux bordant les axes routiers seront taillés en hauteur ».

Il poursuit : « Il y a une volonté d'avoir une ligne de conduite ». Ainsi, en 2018 également, est prévue la route de Castres, la place du Mail et la rive du Sor, en 2019 ce sera au tour des platanes de la route de Puylaurens pour terminer en 2020 par la route de Dourgne. Serge sourit en se rappelant ce que l'élagueur lui a dit en arrivant : que l'arbre a besoin de feuilles pour vivre et se dit que cela permettra à certains, qui râlent justement, sur ces feuilles qu'elles font parties des arbres et qu'elles leurs sont vitales, puis « il ne faut pas oublier qu'elles nous donnent de l'ombre ! ». Alors c'est avec le plus grand respect que ces nombreux platanes seront élagués. C.B



L'adjoint à l'urbanisme, Serge Vettoretto. C.B

SAÏX

Quand les retraités repassent leur code de la route

Repasser son code de la route 50 ans après l'avoir eu. C'est sur ce concept que Christian Tressol, membre de la MJC de Saïx, a proposé aux administrateurs, après avoir reçu plusieurs demandes, de dédier gratuitement 1h30, vendredi 24 février à la MJC, une remise à niveau aux personnes désireuses. Et c'est une totale réussite !

Christian, sourire aux lèvres, est fier d'annoncer que 45 personnes ont répondu présents à l'appel. « On doit prévoir une autre session, j'ai dû refuser une dizaine de retraités ». Philippe Boutet, gendarme (brigade moto) met tout de suite à l'aise les participants : « Nous ne sommes pas là pour juger où pointer du doigt les erreurs, au contraire on veut leur redonner confiance mais aussi leur faire prendre conscience que quand on arrive dans l'âge, on est moins agile ».

Denis (65 ans) et Josette Marchal (61 ans), sont venus en couple : « Personne n'est infallible, c'est intéressant de voir si l'on est dans le juste mais aussi d'avoir connaissance des

JOYEUX
TRYB'ANNIVERSAIRE!

OUVERTES
AU 11 MARS

25%

ES FENÊTRES,
ES ET VOLETS